

1  
2  
3  
4  
5  
6  
7  
8  
9  
10  
11  
12  
13  
14  
15  
16  
17  
18  
19  
20  
21

**Antragsteller: Tobias Maaß**

Legalisierung von aktiver Sterbehilfe

Adressat: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung, Bundesrat

**Antrag:**

„Jugend im Landtag“ möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich über den Bundesrat dafür einzusetzen, dass die aktive Sterbehilfe auf Patientenwunsch legalisiert wird.

**Begründung:**

Jeder Mensch sollte das Recht haben, frei über sein eigenes Leben zu bestimmen.

Menschen, die an schweren bzw. unheilbaren Krankheiten leiden, sollten die

Möglichkeit haben, auf ausdrücklichem und schriftlich festgehaltenem Wunsch aktive

Sterbehilfe zu erhalten. Dies ist in den Augen vieler Menschen ein würdevolleres

Ableben, als ein langes und schmerzhaftes sterben.